
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

« Ne craignez point ; car je vous annonce une bonne nouvelle,  
qui sera pour tout le peuple le sujet d'une grande joie :  

C’est qu'aujourd'hui, dans la ville de David, il vous est né un Sauveur,  
qui est le Christ, le Seigneur ». (Luc 2 : 10-14) 

 

Tout est dit en quelques mots que la vie et l’éternité ne suffiront pas à épuiser.  

Depuis Noël, c’est certain, nous sommes sauvés. Dans la pauvreté de Bethléem commence la 

grande aventure du Christ dont dépendent entièrement nos vies et le destin de tout l’univers  

Jour unique que ce jour-là, où la terre et le ciel se sont rencontrés pour ne plus se quitter dans 

le grand mystère du Verbe incarné. 

Alors, le monde a basculé en Dieu et … nous avec ! Chaque homme est marqué désormais au 

feu de l’Esprit du Seigneur, le tout premier-né d’une multitude de frères. Derrière Lui, à cause 

de Lui, nous appartenons au Père pour toujours. 

Avec toute son épaisseur de frère et avec toute sa force de Dieu, c’est chaque jour que Jésus 

veut habiter la crèche de notre existence. En effet, sa parole et son pain sont toujours 

disponibles sur la table de l’Église. La communauté chrétienne à bâtir est un chantier qui 

attend les « bergers-ouvriers », surtout les lendemains de fête car les pauvres et les opprimés 

ne vont pas disparaître à l’extinction des bougies du sapin.  

Doux Noël à tous mes frères et sœurs en Jésus Christ !  -  Jacques Sablery 
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